



大内中だより

きつきの丘

【学校教育目標】

「あいさつ日本一を目指して」

令和5年9月22日 第23号

バレーボールと科学部が県大会へ ～各種大会の結果～

9月16日(土)から行われた地区総体では、バレーボールが準優勝、男子卓球が第3位という結果となりました。なお、バレーボールは、大仙市で行われる県秋季大会に出場します。また、9月20日(水)の本荘由利理科研究発表会では、科学部の研究発表が優秀賞を受賞し、秋田大学手形キャンパスで行われる県大会に出場します。

引き続き、大内中生への応援をよろしくお願いいたします。



- 軟式野球 2回戦 大内 3-6 本荘南
- バレーボール **準優勝(県秋季大会出場)**
 予選αリーグ 大内 2-0 本荘北、大内 2-0 本荘南
 (2勝0敗 1位通過)
 予選Aブロック 大内 2-1 金浦・鳥海
 決勝リーグ 大内 0-2 由利、大内 2-0 本荘北
 (1勝1敗 第2位)

- 卓球 **第3位** ※男女とも個人戦の入賞者なし
 男子団体予選Aリーグ 大内 3-1 象湯、大内 3-2 本荘東
 (3勝0敗 1位通過) 大内 3-2 東由利
 同 決勝トーナメント準決勝 大内 1-3 本荘南
- 女子団体予選Aリーグ 大内 0-3 本荘南
 (2敗 予選敗退) 大内 1-3 本荘東



- 科学部
 本荘由利児童・生徒理科研究発表会 **優秀賞(県大会出場)**
 「ごみのとれるモップ・ほうきの条件は? ~材質、太さ、長さ、静電気の関係~」

各部キャプテン、代表者の大会報告より

軟式野球：守備での課題がたくさん見られた試合でした。来年の春、夏にはエラーがなくみんなが打てる、そんな理想のチームを目指します。

バレーボール：今大会で見つけた課題を県大会までに克服し、自分達らしいパワフルな試合にできるよう頑張ります。

男子卓球：過去一番いい試合ができたが、結果に満足せず次に向けて精進します。

女子卓球：団体戦ではみんなが励まし合い、個人戦では一人一人が力を発揮し、最後まで諦めずにプレーすることができた。

水泳競技：練習の成果を発揮して、自己ベストを更新することができた。

科学部：今回の実験で足りない部分を研究し、さらに改良を加えて、11月の県大会に向けて取り組んでいきます。

「秋の全国交通安全運動」(21~30日)が始まりました

秋分の日が近づき、夕暮れが早くなってきました。今回の運動では、「こどもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保、夕暮れ時と夜間の交通事故防止及び飲酒運転等の根絶、自転車等のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底」の3点が呼びかけられています。

本校でも、職員が街頭に出て、子どもたちの登校指導にあたっておりますが、是非、ご家庭でもお子さんにお声掛けいただけますようお願いします。

